

+.....+

【ケアプロ通信vol.63】

1月度ニュース:小田急ケアプロ登戸店3周年&ウェブクーポンキャンペーン実施中!

+.....+

いつも大変お世話になります。

みなさま、昨日の雪は大丈夫でしたか？

16時過ぎから、通勤ラッシュのように電車が混み合い、
入場規制をしている駅もあったと聞いています。
東京23区に4年ぶりに「大雪警報」が出されたそうで、
本社がある中野では、昼前より雪が降りはじめておりました。

今朝も、電車の遅延等を予測されて、少し早めにご自宅を出た方が多いのではないのでしょうか。
何事も、予測して準備し、行動する、ということはとても大切なことだと思います。

定期的に健康をチェックして、「健康」の大切さに気が付き、運動や食生活を見直し、考える
それが「ケアプロの健康サイクル」です。

今年もみなさまの健康を応援させていただきます。

1月のニュースをお送りいたします。



+.....I N D E X.....+

【1】代表 川添高志 『新年あけまして筋肉痛』

【2】 予防医療事業部

1)小田急ケアプロ登戸店 3周年!

2)小田急ケアプロ登戸店 ウェブクーポンキャンペーン実施中!

【3】 在宅医療事業部

1)新年のご挨拶

2)現場より「サプライズ誕生日会！」

+.....+

+…………代表 川添高志からのメッセージ……………+

2018年は、どのようなスタートでしたでしょうか。

私は、目覚めから筋肉痛でした。

休みの日は、心と体を休ませつつ、
運動するように心がけたところ、
年末は、少し、やり過ぎました。

ただ、その痛みのお蔭もあり、
筋線維が回復する過程で筋肉がつき、
胸板も厚くなりました。

筋肉に限りませんが、
チャレンジするときは痛みを伴い、
その後に成長がありますね。

今年も、良い痛みを伴う挑戦をしていければと思います。

川添高志



(写真: 川添家恒例の箱根神社初詣)

+……………予防医療事業部長 落合拓史からのメッセージ……………+

1)小田急ケアプロ登戸店 3周年

おかげさまで、小田急ケアプロ登戸店は、
1月16日で3周年を迎えました。
これもひとえに皆様のご支援・ご協力の賜物と
深く感謝しております。

1年以内に健康診断を受けていない健診弱者の方も、
延べ2564人の方にご利用頂くことが出来ました。
今後も、沿線の皆様の健康づくりに貢献できればと思います。

2)小田急ケアプロ登戸店 ウェブクーポンキャンペーン実施中！

3周年を記念して、下記、ウェブページをスマートフォン等
ご提示いただくか、印刷してご持参いただけますと
合計金額より5%割引させていただきます。

【ウェブクーポンはこちら】

<http://carepro.co.jp/campaign/20170104noboritocp/>

【店舗HPはこちら】

<http://carepro.co.jp/onecoin/general/shop/noborito/>

この機会に、ぜひご利用いただければ幸いです。



+……………在宅医療事業部長 前田和哉からのメッセージ……………+

1) 新年のご挨拶

あけましておめでとうございます！

昨年は大変お世話になり、誠にありがとうございました。

365日営業している訪問看護は5%以下というデータもあり、お正月は他ステーション様からの代行依頼が最も多い時期です。

ケアプロは今年も祝祭日関わらず24時間平常運転、休日を回しながらも無事に年末年始を乗り切ることが出来ました。

今年もどうぞ、宜しくお願い致します！

(写真は今年の年賀状@在宅バージョンです！)

2) 現場より「サプライズ誕生日会！」

ご利用者様がお誕生日を迎えられたということで、スタッフ総出で、短い時間でしたがお祝いをしました！

久々に会ったスタッフから花束が贈呈され、利用者様も満面の笑みを浮かべてくださいました。

これからも御利用者様の笑顔のために、頑張りたいと思います！

